

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

Berdasarkan perumusan masalah pada bab pendahuluan yaitu : bagaimana kedisiplinan belajar pada Mata Pelajaran Pendidikan Agama Islam siswa Sekolah Dasar Negeri 010 Desa Pulau Terap II Kecamatan Kuok Kabupaten Kampar dan apa saja faktor-faktor yang mempengaruhi kedisiplinan belajar pada Mata Pelajaran Pendidikan Agama Islam siswa Sekolah Dasar Negeri 010 Desa Pulau Terap II Kecamatan Kuok Kabupaten Kampar.

Dari hasil data penelitian dilapangan dapat disimpulkan bahwa setelah data disajikan, diolah dan dianalisa, maka dapat disimpulkan bahwa kedisiplinan belajar pada Mata Pelajaran Pendidikan Agama Islam siswa Sekolah Dasar Negeri 010 Desa Pulau Terap II Kecamatan Kuok Kabupaten Kampar adalah “Tinggi”, hal ini dapat dilihat dengan persentase yang ditunjukkan yaitu 70.74 yang berada pada kategori 71% - 100%.

Hasil wawancara untuk mengetahui faktor-faktor yang mempengaruhi kedisiplinan belajar pada mata pelajaran PAI siswa yaitu ada faktor penghambat dan faktor pendukung. Faktor penghambat yaitu teman bergaul, maksudnya jika siswa memiliki teman yang tidak memiliki disiplin dalam belajar maka dengan sendirinya akan mengikuti perilaku temannya tersebut. Kemudian masyarakat, yaitu ketika siswa diluar sekolah selalu berada di lingkungan masyarakat. Lingkungan masyarakat itu bisa termasuk tetangga, keluarga dan jika dari

masyarakat tersebut kurang memiliki kebiasaan membaca, belajar, shalat, dll, maka dengan begitu anak tersebut akan mengikuti perilaku yang tidak disiplin. Sedangkan faktor pendukung adalah adanya contoh teladan yang baik bagi siswa, adanya pengawasan dari pihak sekolah maupun orangtua, adanya pembiasaan untuk berdisiplin dalam setiap mata pelajaran dan adanya penyadaran dari orangtua dan guru.

B. Saran-saran

Dalam kesempatan ini penulis mengemukakan beberapa saran, sebagai berikut:

1. Dengan adanya penelitian ini diharapkan kepada guru pendidikan agama Islam yang ada di SDN 010 Desa Pulau Terap II dapat meningkatkan kedisiplinan belajar siswa pada setiap mata pelajaran.
2. Diharapkan kepada Kepala sekolah SDN 010 Desa Pulau Terap II agar dapat meningkatkan supervisi dan pengawasannya terhadap guru dan memotivasinya untuk meningkatkan kedisiplinan belajar.
3. Kepada siswa SDN 010 Pulau Terap II agar lebih giat dan semangat dalam menuntut ilmu dan memenuhi kegiatannya dengan berbagai macam bentuk kegiatan yang sifatnya membantu dalam proses pembelajaran dengan mengeluarkan ide-ide dan lebih aktif dalam belajar.